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北九州市環境審議会における審議について 

（事業系ごみの減量リサイクルの推進） 

 

 

北九州市では、事業系ごみの減量リサイクルを推進するため、令和６年４月２２日（月）に

開催された第 6８回北九州市環境審議会において「北九州市における事業系ごみの減量

リサイクル」について、ご審議いただいたので報告するもの。 

 

１ 審議の内容について 

（１）審 議 資 料  別紙１のとおり 

（２）審 議 内 容   

  ①今回の審議テーマについて 

  ②事業者アンケート調査結果について 

  ③審議テーマ 「事業所に対する啓発・指導」 

  ④審議テーマ 「工場等での受入体制・指導のあり方」 など 

 

２ 委員からの主な意見 

・人手不足を理由に分別が進まないと主張する事業者に対しては、資源ごみを分別す

ることで経費が軽減できる仕組みを丁寧に説明するなどの支援をお願いする。 

・食品ロス防止の観点から、子ども食堂事業など他部署の事業との提携も検討しては

どうか。 

・あらゆる物価が上昇していることから、ごみ処理に関する手数料の値上げも理解で

きる。 

・事業者向け手数料は見直すべきだと思う。市外から持ち込まれるごみについては、指

導・啓発を徹底してほしい。 
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